

Nous avons rencontré Joke pour de vrai la première fois, chez elle, début août. C'est à l'aéroport de Charles De Gaulle, à la porte d'embarquement, que nous avons retrouvé notre nouvelle jeune fille *au pair* pour un départ groupé. La voici respectivement :

- dans l'avion, tout de suite adoptée et entourée par les enfants
- dans un maquis en face de l'aéroport, fraîchement arrivée à Ouaga
- sur la terrasse chez nous (lisez : en classe) pour la rentrée à Fada en ce 09/09/09

{gallery}lau-marc/200909/joke{/gallery}